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ПРО...

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

В связи с проведением работ на объектах железнодорожной инфраструктуры в период с 8 апре-
ля по 25 мая 2013 года поезда «Сапсан» из Петербурга в Москву будут идти медленнее, сообщает
пресс-служба ОАО «РЖД».

«Вечёрка» начала проверку квитанций, которые иначе как странны-
ми не назовешь. Например, как эта, по которой человек заплатил за
январь за 25-метровую квартирку 4444 рубля.

«В связи
с ненадлежащим

контролем…»

ОКОНЧАНИЕ.
НАЧАЛО
НА 1-й СТР.

Председатель петербургского парламента Вячеслав
МАКАРОВ:

— Я не буду комментировать, правильное или неправиль�
ное это решение, могу выразить сожаление по этому поводу,
так как считаю Сергея Козырева подготовленным вице�гу�
бернатором. Санкт�Петербург — очень сложный регион с
точки зрения жилищно�коммунального хозяйства. Это, если
говорить военным языком, расстрельная должность, но он
достаточно эффективно на ней работал.

Депутат Борис ВИШНЕВСКИЙ:
— Вице�губернатора Сергея Козырева выбрали как козла

отпущения, чтобы отчитаться. Видимо, председатель жи�
лищного комитета или комитета по тарифам оказались не
слишком высокопоставленными персонами, чтобы принес�
ти их как ритуальную жертву за рост тарифов и историю с
квитанциями. Отнюдь не Козырев создал ситуацию, и не он
главный виновник. Главный виновник — российское прави�
тельство. Именно оно приняло постановление, ставшее при�
чиной шквального роста жилищных тарифов.

Директор Северо&Западного института РАНХиГС при
президенте РФ Владимир ШАМАХОВ:

— Сергей Козырев, на мой взгляд, поступил правильно,
что сложил с себя полномочия. Он был энергичный руково�
дитель, но ушел сам, не пытаясь использовать администра�
тивный ресурс, не пытаясь себя защищать, — это правиль�
ная гражданская позиция. Это характеризует его с лучшей
стороны. Человек, который чувствует за собой недостатки,
«грехи», должен уходить сам, а не ждать, пока это сделает
начальство, народные массы или правоохранительные орга�
ны. Скорее всего причиной для его отставки послужили про�
блемы, связанные с прокладкой теплотрассы, за которую он
отвечал. И хоть конкурс проводился предыдущей админист�
рацией, но за прокладку отвечал именно он, за что и попла�
тился.

Подготовила Людмила КЛУШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

ИДЕМ К ВАМ!

Проверяем странные квитанции

КОММЕНТАРИИ

ЧТО МЫ ВИДИМ? Стоимость жилищных ус�
луг и некоторые суммы в разделе коммуналь�
ных платежей автоматически удвоены. При том
что до получения данной квитанции женщина
ежемесячно аккуратно вносила квартплату.

Причину удвоения в бухгалтерии ГУП РЭП
«Строитель» (Кировский район) не объясняют.
На помощь получательнице странной квитан�
ции отправляется наш корреспондент, чтобы
докопаться до правды и выяснить, откуда же
взялись загадочные двойные цифры: ошибка
сотрудников или корыстный умысел с целью
сорвать с потребителя побольше денег.

Отчет о расследовании читайте в ближай�
ших номерах «ВП».

Фото Татьяны ПОЖИДАЕВОЙ

Должность, которую занимал Сергей Козырев в правительстве
Петербурга, считается «расстрельной».

…РЕСТАВРАЦИЮ
СОБОРА

В год юбилея дома Романовых в Петер�
бурге завершится масштабная реставра�
ция Петропавловского собора.

Директор Музея истории города Алек�
сандр Колякин пообещал, что полностью
отреставрированный собор откроют ле�
том. Нынешняя реставрация — первая
столь масштабная за последние 25 лет.
Директор отметил, что обновление собо�
ра и 400�летний юбилей дома Романовых
стали совпадением: «Так сошлись звезды».

…ОБНОВЛЕННУЮ
ОГРАДУ

К концу мая планируется завершить
реставрацию ограды Михайловского сада,
обращенной на Садовую улицу. В будущем
Русский музей намерен привести в поря�
док ограду вдоль замка.

Реставрация началась осенью 2012
года. Причиной ее стало разрушение об�
лицовки цоколя из�за физического старе�
ния природного известнякового камня. В
будущем планируется отреставрировать
ограду на противоположной стороне Садо�
вой улицы — вдоль Михайловского замка.

…ЛЕНФИЛЬМОВСКИЕ
СТРАСТИ

Руководство «Ленфильма» намерено
обжаловать решение суда о восстановле�
нии в должности Андрея Сигле, сообщает
Интерфакс со ссылкой на гендиректора
«Ленфильма» Эдуарда Пичугина.

«Решение о его увольнении было при�
нято законным путем, оно также было под�
держано общественным советом «Лен�
фильма», — заявил Пичугин.

Как мы сообщали вчера, Сигле был вос�
становлен судом в должности директора
продюсерского центра «Ленфильма».

Вместе с тем гендиректор выразил го�
товность сотрудничать с Сигле в случае,
если тот предложит свои проекты.

…МИТИНГИ
У ХРАМОВ

Федеральная инициатива, регламенти�
рующая процесс согласования митингов у
религиозных учреждений, в первом чтении
была принята вчера ЗакСом Петербурга.

Авторство законопроекта принадлежит
депутату Виталию Милонову. Согласно
идее народного избранника чиновники,
которые занимаются согласованием акций
у храмов, должны принимать во внимание
мнение религиозных организаций, в слу�
чае если митинг должен пройти вблизи
зданий, находящихся в их ведении. Пред�
ставители религиозных организаций долж�
ны оповестить ответственных лиц о своей
точке зрения в течение пяти дней с момен�
та получения заявки на проведение акции.

…ЗЕМЛЮ
ДЛЯ МНОГОДЕТНЫХ

690 многодетных семей Ленинградской
области получили земельные участки под
ИЖС.

Всего в Ленинградской области прожи�
вают 6437 многодетных семей, с момента
реализации этого закона от многодетных
семей подано 2064 заявления, из них 1184
заявления принято в 2012 году. В 2013 году
в бюджете региона на эти цели уже пре�
дусмотрено более 150 млн. руб.


